

中国交歓大会（記念大会）近づく

25号（2011年12月11日）

このHPでもご案内のように、12月23～25日、第31回中国ミニバスケットボール交歓大会が30年の節目を迎えての記念大会として周南市の周南総合スポーツセンターで開催されます。

第20回記念大会は島根県で開催されましたが、10年ごとの記念大会では毎回島根県に固定されてしまいますので、順に記念大会を中国5県で持ち回ろうということになり、今回の記念大会が山口県となった次第です。

第1回大会が1981年山口県下関市で開催されました。それから30年、中国5県は互いに切磋琢磨しながらミニバスの普及・発展に努めて参りました。また、各県の体制づくりも進み、中国ミニ連としても大いに発展をしてきました。ひとえに、各県ミニ連をはじめ、各チームの関係者の皆様方のご協力のお陰と深く感謝しております。

私自身は第1回大会の実行委員長として皆さんと協力して中国大会の開催に何とかこぎつけた思い出があります。あれから30年、こうして記念大会に参加をさせていただくことができますことを大変ありがたい巡り合わせと感じております。

現在、準備は最後の追い上げとなっています。特に開催都市の周南市や下松市の関係者の皆様方には大変なご苦勞をかけております。地元のミニバスチームの選手たちはテーブルオフィシャル等の仕事をしてくれたり、保護者の方々が準備や裏方のお手伝いで動いてくれたりして下さいます。また、市のバスケットボール協会やミニバス連盟の方々のご協力・ご尽力なくしてこのような大会は開催できるものではありません。

各県からは代表チームが男女合計32チーム参加します。すでに組み合わせも発表となっております。果たしてどんなすばらしいゲームが待っているのか、今から楽しみであります。せっかくの機会ですから、県内ミニバス関係者の方々もぜひこの記念大会の観戦をしていただけたらと思います。きっと大きな刺激を受け今後の活動の参考になるのは間違いないと信じています。

最後にひとつお願いですが、県内のチーム関係者でお手伝い等していただける方がおられましたら、ぜひ事務局に連絡を入れてほしいと思います。県内の関係者全ての人の協力でこの記念大会をぜひ成功させたいと願っています。

それでは皆様と会場でお会いしましょう。